

Des particuliers proposent des séjours au vert aux étudiants en mal de grand air



19 février 2021 [Débats](#) 130 visites

Dans le contexte de la crise sanitaire, les témoignages d'étudiants qui tournent en rond, et pour qui les journées passent et se ressemblent, ne manquent pas. Des initiatives citoyennes se multiplient pour répondre à la demande de ces jeunes qui souhaitent changer d'air.

Voir en ligne : <https://www.linfordurable.fr/social/...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)